

Hefeweizen Hell

Badische Staatsbrauerei Rothaus AG
Rothaus Hefe Weizen

Besonderheit:

gebraut in Deutschlands höchstgelegener Brauerei



7°C

Trinktemperatur



Glasform

 Aussehen		bronzefarben , sehr starke Trübung (opak)
 Geruch		Banane, Hefe, Gewürznelke, reife Steinfrüchte
 Geschmack		Gewürznelke, Banane , Ananas, reifer Pfirsich, Limette
 Mundgefühl		cremig-weiche, ganz fein prickelnde Textur
 Bittere		keine Bittere zu schmecken
 Speiseempfehlung		Dessert, Fisch & Meeresfrüchte, Früchte/Obst, Pasta
 Anlass		Sommerfest, gesellige Runde, Frühschoppen

Unsere Beschreibung

Biersommelier: Klaus Artmann



Optisch findet man im Glas einen sehr schönen orange-bronzenen Farbton mit einer stabilen weißen Schaumkrone. Der Geruch nach reifen Bananen, Gewürznelken und reifem Steinobst lässt Vorfreude auf den ersten Schluck aufkommen. Der Antrunk ist ebenfalls fruchtig und mild rezent und es stehen auch hier reife Früchte im Vordergrund. Auf der Zunge findet man Aromen von Banane, Gewürznelken und reifem Pfirsich mit einem warmen Biskuitton und einer feinen Limettensäure. Im Abgang kommt eine schöne Malzsüße hervor und hinterlässt Mund eine cremig-fruchtige Textur. Sehr süffig und insgesamt sehr passend, eines der deutlich besseren Weizen neben den großen Marken. Für Weizenliebhaber auf jeden Fall einen Test wert.



Weitere Informationen:
www.bierentdecker.com